



Liebes Weihnachts ... leuchten

dieses Jahr war ich wirklich ein ganz
braves Irrlicht. - Ehrlich!!! (meistens)
Eigentlich habe ich ja schon alles
was sich ein kleines Irrlicht wünschen
kann. Trotzdem habe ich noch ein
paar kleine Wünsche:

Ich wünsche mir

...ein Navi, das im „Nichts“ auch
wirklich funktioniert.

...Eine Wärmflasche. Diese ewige
Feuchtigkeit geht mir echt auf die
Flamme!

...eine Nebelmaschine für einen
dramatischeren Auftritt.

...Sonnenbrille, falls das Du wieder
mit einem LED-Heiligenschein
ankommst.

...eine Mitgliedschaft bei der
„Flackerlichter-Gilde 3000“

Dein Gronk